



‘Iremos solos’, asegura Dante

MAYOLO LÓPEZ

Luego que el Gobernador de Nuevo León, Samuel García desistiera de la contienda presidencial, Dante Delgado dijo que Movimiento Ciudadano tendrá candidato en 2024.

Tras una plenaria con la cúpula emecista, Delgado dio ayer por la tarde un discurso en el que arremetió contra el PRI y el PAN por sacar a García de la carrera presidencial y destacó la precampaña de apenas 10 días que hizo el nuevoleonés, repitiendo muchos de los alegatos de su ex candidato.

“Diez días bastaron para poner a temblar al régimen y mandar al PRIAN al tercer lugar. Son lo más detestable de la política mexicana. Desde aquí le digo al PRIAN que México y MC no vamos a olvidar y muy pronto van a saber lo que

es meterse con MC”, lanzó.

Aseguró que el partido tendrá candidato y le ganarán a la vieja política.

“Sacaron a Samuel de la contienda, pero esto no ha terminado. Vamos a tener candidato”, afirmó.

Justo en el 25 aniversario de su fundación, el movimiento naranja aún intenta sobreponerse de la sacudida que representó el que el Gobernador Samuel García desistiera de buscar la candidatura.

“Si creen que con lo que hicieron vamos a colgar los tenis, están muy equivocados. Hoy los tenemos más puestos que nunca”, retó, al tiempo que levantaba su pie derecho para dejar ver los tenis fosfo fosfo como los que usan Samuel y su esposa, la influencer Mariana Rodríguez.

“Que tiemble la vieja política. Lo nuevo apenas comienza”, machacó.



■ Los líderes de MC presumieron sus tenis "fosfo" en reconocimiento a Samuel y su esposa Mariana Rodríguez.



Con los tenis bien puestos

MAYOLO LÓPEZ

Del nocaut que les propinó el PRIAN en Nuevo León, Movimiento Ciudadano (MC) se quiere levantar de la lona con bravuconadas.

El primero en ponerse los guantes... o los tenis fosfo fosfo es el senador Dante Delgado, iracundo tras el revés que asestó la mancuerna Alejandro Moreno-Marko Cortés al Gobernador Samuel García, quien en un santiamén perdió la candidatura presidencial.

Es la hora que no se repone el líder del movimiento naranja, orgulloso en exhibir ese calzado naranja chillón que Mariana Rodríguez, la esposa del ex aspirante al 2024 que apenas ayer pudo recuperar el Gobierno estatal en forma definitiva.

Dante Delgado se regodea levantando la pierna para lucir su estrambótico calzado en el epílogo de los trabajos del Consejo Nacional de su partido, en un ambiente marcado por la incertidumbre. Un consejero llegó a describir el ambiente como de "luto".

El que se sentía candidato presidencial se veía desencajado. De hecho, ya había un acuerdo que se quedó en el cajón porque un escenario en el que el diputado federal Jorge Álvarez Máynez irrumpiera como emergente a la mera hora no cuajó. Y Dante se percató de ello la víspera, al calor de una improvisada sesión de la Comisión Operativa celebrada la tarde del domingo.

El veracruzano fue flanqueado por los senadores jaliscienses Verónica Delgadillo y Clemente Castañeda. A la derecha de la candidata a la Alcaldía de Guadalajara, estaba Pablo Lemus, abanderado al Gobierno de Jalisco, y luego Álvarez Máynez, quien todavía pudo exhibir un video unos 40 minutos en el que asomó el protagonismo que le conocen sus correligionarios.

El descalabro de Samuel García obliga a MC a reagruparse y a buscar aspirantes presidenciales que, de última hora, puedan dar el ancho: el propio Dante, que quiere atajar a como



dé lugar el riesgo de “perder el partido”; la senadora Patricia Mercado (aunque más tarde ella dijo que no está interesada); el senador mexiquense Juan Zepeda; el Alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, y, eventualmente, hasta el ex Canciller Marcelo Ebrard.

Dante se desvive en elogios para Samuel: “Estoy orgulloso de usted. En Movimiento Ciudadano estamos orgullosos de usted y de Mariana, porque en tan sólo diez días lograron sacudir la conciencia de millones de jóvenes”.

“Diez días bastaron –pondera– para poner a temblar al régimen. Diez días bastaron para que el PRI confirmara que son lo más detestable de la política mexicana. Pero desde aquí le digo al PRIAN que ni México ni nosotros vamos a olvidar lo que hicieron y que muy pronto van a saber lo que es meterse con Movi-

miento Ciudadano”, advierte Dante Delgado.

“Si creen que con lo que hicieron vamos a colgar los tenis, están muy equivocados. Hoy los tenemos más puestos que nunca. Que tiemble la vieja política porque aquí hay proyecto de futuro, porque ya estamos en segundo lugar y seguiremos creciendo, porque no importa lo que hagan: no van a poder detener este movimiento de lo nuevo”.

Lo innovador del movimiento naranja, en su aniversario número 25, se afianza en la bravata. Y si antes presumían que tendrían candidato presidencial el 5 de diciembre, ahora buscan desesperadamente a alguno que los saque del entuerto.

“Sacaron a Samuel de la contienda, pero esto no ha terminado. Vamos a tener candidato”, promete Dante Delgado.



Dante presumió los tenis del color favorito de Samuel García.